
   
Reunión con Senadores y Diputado Nacional con el Alcalde de Teror. 

 

Brecha digital 

 

Existen barrios de nuestro municipio bastante diseminados, lo cual hace que las 

compañías telefónicas tengan dificultades o no tengan interés en llegar a esos núcleos. 

Esta situación no se da solo en el municipio de Teror, sino también en otros muchos 

lugares de España, por lo que solicitamos se trabaje Real Decreto para declarar bien de 

interés general para el paso del cableado de la fibra óptica.  

Estamos viviendo una nueva normalidad, por lo que el teletrabajo y la comunicación 

son punto importantísimo en este tiempo. Además, la formación académica, necesitará 

de un impulso digital para poder llegar a todo el colectivo estudiantil.  

Mayor inversión en I+D 

 

Superávit – Remanente de Tesorería. 

 

Sería un desahogo para las Administraciones Públicas poder usarlo. 

Sería una cuestión a tratar el poder endeudarse y sobre todo, poder superar o suprimir el 

techo de gasto.  

Podría implantarse Reuniones de interventores/as de las 

comunidades/provincias/municipios para llegar a acuerdos y conclusiones comunes.  

 

Materia Social 

 

Más dinero para poder invertir en la sociedad más vulnerable. 

Hibernar por un tiempo determinado la Ley de Contratos del sector público para agilizar 

en cuestiones sociales. 

Clausulas para poder gastar el dinero en las empresas de cada localidad y fomentar la 

economía del municipio/provincia 

 

Podría ser una cuestión que fuera tramitada por la FEM y poder elevarla al Estado. 

 

 



   
Obras RAM 

 

Planes supletorios:  

- Proyecto de Ley 

Impulso de agua desalada a las zonas de montaña dada las dificultades para abastecer a 

la ciudadanía en las zonas rurales. 

Impulso de Economía verde/Ec. Azul/ Mundo Rural/ Sector Primario 
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